



LUDWIG REITER

PRESSEINFORMATION 2010

DAS UNTERNEHMEN LUDWIG REITER

Die Ludwig Reiter Schuhmanufaktur wurde 1885 als Handwerksbetrieb gegründet und ist auch heute ein Familienunternehmen in der vierten Generation mit Sitz in Wien. Sie ist schon seit Jahrzehnten die einzige Fabrik in Österreich, die noch echt rahmengenähte Schuhe nach dem traditionsreichen Goodyear Verfahren erzeugt.

Im Produktionsbetrieb in Wiener Neudorf erzeugen 40 Mitarbeiter jährlich circa 30.000 Paar Schuhe, hauptsächlich in rahmengenähter Handarbeit. Besondere Spezialität sind „Privatanfertigungen“, wo man aus sich einer Auswahl verschiedener Modelle, Leisten, Ledersorten und Bodenausführungen in bis zu 100.000 Varianten seinen Schuh nach eigenen Wünschen individuell anfertigen lassen kann.

Ludwig Reiter ist inzwischen im In- und Ausland auch für hochwertige Sportschuhe, Damenschuhe und Accessoires bekannt. Mit Modellen wie dem „Trainer“, dem „Bowling“ oder dem legendären „Maronibrater“ war Ludwig Reiter in den letzten Jahren international anerkannter Mode-Pionier, woraus sich auch Kooperationen mit Designern wie Helmut Lang, Werner Baldessarini und dem Wiener Burgtheater entwickelt haben.

Für den Vertrieb gibt es 16 eigene Geschäfte in Österreich, Deutschland und der Schweiz, sowie zwei Franchisegeschäfte. Eines davon wurde im Jahr 2009 in Peking/China eröffnet. Darüber hinaus führen circa 200 erstklassige Fachgeschäfte und Boutiquen in Österreich, Deutschland, der Schweiz, Italien, Niederlande, Spanien, Großbritannien, Japan und den USA die Produkte von Ludwig Reiter.

Im Jahr 2010, in dem auch das 125-jährige Bestehen des Unternehmens gefeiert wird, ist die Übersiedlung der Manufaktur in das 2008 erworbene Schloss Süßenbrunn im Norden Wiens geplant.

www.ludwig-reiter.com